

Franz Kassecker GmbH

Der Mensch im Mittelpunkt

Das Bauunternehmen Franz Kassecker GmbH bedient traditionell die Bereiche Infrastruktur und Hochbau. Derzeit beschäftigt das Unternehmen etwa 450 Mitarbeiter.

„Vertrauen kann man nicht kaufen – aber erwerben“, weiß Kassecker-Geschäftsführer Dipl.-Kfm. Bernd Fürbringer. Beim renommierten Bauspezialisten können Kunden auf langjährige Erfahrungswerte, eingespielte Expertenteams und übergreifendes Know-how in allen relevanten Bauleistungssparten vertrauen. Als verantwortungsvoller Baupartner analysiert Kassecker von Beginn an alle Möglichkeiten, die ein Bauvorhaben optimieren und die wirtschaftlich sinnvoll sind und stellt – was nicht selbstverständlich ist - einen Projektverantwortlichen, der persönlicher Ansprechpartner für alle Belange ist und bleibt. Mit dem Wort Partnerschaft verbindet Kassecker dabei immer auch den Austausch von Ideen und Anregungen mit dem Ziel, gemeinsam und vertrauensvoll Neues zu schaffen. Kunden können sich auf erfahrene Bauleiter und deren Teams verlassen. Dabei übernimmt man auf Wunsch auch Planung, Statik und bietet Full-Service-Leistungen bis hin zur schlüsselfertigen Objektübergabe. Mit einer Unternehmensphilosophie, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt, hat das Unternehmen sich in den Heimatregionen Oberpfalz und Oberfranken und darüber hinaus einen guten Namen gemacht.

Historie

Gegründet wurde das Unternehmen im Jahre 1902 vom Baumeister Franz Kassecker. Ab dem Jahr 1937 wurde stark expandiert, bevor der zweite Weltkrieg vorerst die positive Entwicklung stoppte. Der Wiederaufbau des Unternehmens erfolgte ab 1945. 1983 wurde der Bereich schlüsselfertiges Bauen installiert. Schon 1986 folgte der Einstieg in die Bereiche Umweltschutz und Entsorgung. 1991 erwarb die Bilfinger Berger AG die Mehrheit am erfolgreichen, mittelständischen Unternehmen. Im Februar 2010 begann eine neue Ära: Vier langjährige Führungskräfte des traditionsreichen Bauunternehmens, Bernd Fürbringer, Ewald Weber, Manfred Rosner und Josef Andritzky, übernahmen als neue Gesellschafter die Franz Kassecker GmbH. Als Geschäftsführer für die Bereiche Finanzen und Bilanzen sowie Öffentlichkeitsarbeit zeichnet seither Dipl.-Kfm. Bernd Fürbringer verantwortlich, Dipl.-Ing. (FH) Ewald Weber übernahm die technische Geschäftsführung, Baufachwirt Manfred Rosner leitet nun die Geschäftsführung der Bereiche Beschaffung, Controlling und Personal, als Mitglied der Geschäftsleitung und Ressortleiter Maschinenteknik, Stahl- und Metallbau, fungiert Dipl.-Ing. (FH) Josef Andritzky.

Bau-Partnerschaft

Ob reine Bauleistung oder Spezialgebäude mit kompletter Technikausstattung, ob als Generalunternehmer, Rohbau-Unternehmen oder als Fassaden- und Brandschutzspezialist im Stahl- und Metallbau oder in Zusammenarbeit mit Architekten und Planern, Kassecker deckt Bauleistungs- und Dienstleistungssektor komplett und kompetent ab. Insbesondere im Bereich Ingenieurbau und Tiefbau hat das Unternehmen über Jahrzehnte sein Angebot weiter perfektioniert.

Dazu zählen Infrastrukturmaßnahmen ebenso wie Leistungen im Rohrleitungsbau, inklusive dem Bau von Fernwärmeleitungen, von Bahnhöfen und sonstigen Rehabilitierungsmaßnahmen für die Deutsche Bahn AG. Im Sektor Spezialtiefbau ergänzen modernste Maschinen wie Drehbohrgeräte und Vibrationsrammen die hohe Qualifikation des erfahrenen Kassecker-Teams.

Bereich Infrastruktur

Zur Infrastruktur zählt bei Kassecker zum einen der hoch komplexe und weit verzweigte Ingenieurbau. Innerhalb dieses Leistungsspektrums hat das Unternehmen sich auf Brückenbau, Bahnbau sowie auf anspruchsvolle Ingenieurbauwerke spezialisiert. In allen Bereichen bestimmen optimierte, umweltgerechte und nachhaltige Lösungen das Angebot. „Wir tragen den individuellen Anforderungen unserer Projekte und unserer Auftraggeber Rechnung, koordinieren die gesamten Leistungen und sichern die Qualität der Bauausführung“, betont Geschäftsführer Ewald Weber.

Hochbau

„Die Wirtschaftlichkeit einer Immobilie entscheidet sich bereits in der Projektentwicklungsphase“, weiß Geschäftsführer Bernd Fürbringer. Kosteneffizienz, Hochwertigkeit und Nachhaltigkeit im Gesamtlebenszyklus sind ebenso von Bedeutung wie die Einhaltung von Kosten- und Terminrahmen während der Bauphase. Fachliche Kompetenz, erfahrene Mitarbeiter, der Einsatz neuester Technik und Flexibilität zeichnen Kassecker hier aus.

Massivbau, Systembau, Stahlbau und Metallbau

Beim Planen und Gestalten von Bauwerken nutzen Architekten und Ingenieure in steigendem Maße die gestalterischen Vorzüge des Stahl- und Metallbaus. Im Bereich Hochbau bieten sich Vorteile wie systematische Vorplanung und Vorfertigung, intelligente Verbindungstechniken und eine witterungsunabhängige Montage. Bauwerke lassen sich damit schnell und preisgünstig realisieren. Die Franz Kassecker GmbH bietet Stahl- und Metallbau aus einer Hand. Öffentliche und private Auftraggeber können auf termingerechte Bauausführung, zertifizierte Full-Service-Leistungen und strenge Qualitätsstandards zählen.

Weitere Infos erhalten Sie bei Franz KASSECKER GmbH, Egerer Str. 36, 95652 Waldsassen, Tel. 09632 501-0, Fax 09632 501-290, info@kassecker.de, <http://www.kassecker.de>



Bild:
Die Kassecker-Führungscrew
(von rechts:) Geschäftsführer
Ewald Weber, Manfred Rosner,
Bernd Fürbringer sowie Mitglied
der Geschäftsleitung Josef
Andritzky